

III Encuentro Internacional de Improvisadores en Corralejo



Improvisado res, repentistas y verseadores de Cuba (Alexis Díaz Pimienta y Orlando Laguardia), Colombia (John Alexander 'Picaflor' y Edwin Jahir Giraldo 'Radioloco') y Canarias participaron en la jornada de ayer en la tercera edición del Encuentro Internacional de Improvisadores por el Casco Viejo de Corralejo, que se desarrolló en dos sesiones: a las 12.30 horas en el Muelle Chico y a las 19.30 horas en la Plaza Patricio Calero de Corralejo.

El Encuentro está organizado por el Colectivo de Vecinos en defensa del Casco Viejo de Corralejo, contando con la colaboración del Cabildo de Fuerteventura, el Ayuntamiento de La Oliva y el Gobierno de Canarias. El programa del Encuentro se presentó en la mañana de ayer en el Cabildo de Fuerteventura, contando con la presencia de algunos de los improvisadores y representantes de todas las instituciones y los diferentes grupos políticos.

Junto a los improvisadores cubanos y colombianos, el programa incluye a los siguientes improvisadores canarios:

Carmelo Padrón (El Hierro)
Juan Luis Barrera (El Hierro)
Yurena Cubas (Lanzarote)
Yeray Rodríguez (Gran Canaria)
Ayose Cabrera (Fuerteventura)
Domingo Umpiérrez 'El Cuco' (Fuerteventura)

Además, también se contará con la participación de los siguientes músicos:

Javier Cerpa (Gran Canaria)
Samuel Pérez (Gran Canaria)
Tomás Perera (Fuerteventura)
Pedro Umpiérrez (Fuerteventura)

El Encuentro Internacional de Improvisadores viene celebrándose desde hace tres años con el objetivo de difundir y subrayar el trabajo que el colectivo de vecinos del casco viejo viene desarrollando en defensa de la legítima propiedad de sus casas, ante los intentos de determinadas empresas y particulares por hacerse con ellas. Ante ello se ha entablado una disputa judicial que hasta el momento se ha saldado con una treintena de sentencias a favor de los vecinos del casco viejo de Corralejo.